

1年生 プレゼンコンテストお疲れ様でした

1月19日(木)、1年生のプレゼンテーションコンテストが行われました。英語の授業の一環として実施され、各クラスで選抜された9名がそれぞれ自分で調べたことを英語でまとめ、プレゼンを行います。英語の発表内容を暗記することはもちろん、英語力だけでなく、わかりやすさや説得力などの表現力、全体の構成や質も問われます。発表内容は宝塚歌劇の紹介からオリンピック、ペットの殺処分問題など多岐にわたっており、どの発表も堂々たるものでした。今年で14回目になりますが、年々レベルが高くなってきており、今年ほどの発表も素晴らしく、審査員をうならせるとともに大いに悩ませてくれました。見事優勝に輝いたのは、地元須磨区は田舎じゃないよと紹介した3組のFくんでした。わかりやすい英語で内容構成も良く、高い評価を得て優勝しました。2位は7組のSさん、3位は6組のBさんでした。上位3名には立派なトロフィーが、他の生徒にはメダルが授与されました。みなさんおめでとうございます。ご指導下さった先生方、司会や運営に携わって下さった方々、ありがとうございました。



<優勝したFくんのプレゼン>

<発表内容(発表順)>

| | | |
|----|-----|---|
| 9組 | Nくん | The illusion of hearing |
| 2組 | Mくん | Japanese table tennis's treasure "Mizutani" |
| 4組 | Mくん | How mentally tough are you? |
| 3組 | Fくん | Suma is not the countryside!! |
| 6組 | Bさん | Pet killing |
| 8組 | Mさん | The Olympics and Paralympics |
| 5組 | Nくん | My favorite Unashi |
| 7組 | Sさん | The Charms of TAKARAZUKA REVUE |
| 1組 | Iさん | Psychopath |

インフルエンザ流行中！～手洗いとうがいの励行を～

インフルエンザが流行しています。兵庫県感染症情報センターが1月19日に発表した感染症発生動向調査週報によると、1月9日から15日までの1週間で、兵庫県におけるインフルエンザの定点あたりの患者数は12.58人(前週7.03人)と増加しており、全県的に注意報レベルとなっています。県下17保健所管内別では朝来管内が警報レベル、その他の地域では西宮、赤穂、丹波、洲本を除く12管内で注意報レベルとなっています。

また、今シーズンのインフルエンザはA香港型が多いとのこと。学級閉鎖等を行っている学校も増加、神戸市内の高校でも学級閉鎖を行っている学校が増えてきました。本校でも2年生の発症者が増えてきています。

インフルエンザの予防は、まずは「手洗い」と「うがい」、そして「マスク」です。ウイルスはいろいろなところで、手に触れることも少なくありません。まずはウイルスを体内に入れないことです。なるべく人混みを避け、外から帰ったら必ず「手洗い」と「うがい」を励行しましょう。マスクも予防には大きな効果があります。(※うがいの効果は諸説ありますが、少なくとも風邪予防にはあります。)

学校の教室や多くの人がいる場所で注意することは「換気」と「湿度」です。換気が悪いとウイルスが長時間浮遊し、感染の危険性が増します。

強い寒気のため寒い日が続いていますから、教室の窓を開けるのは寒いのですが、ウイルスを追い出すために換気は必要です。生徒にも注意喚起をお願いします。

また、ウイルスは乾燥した空気を好みます。ぬれタオルを室内に吊すなど、適度な湿度を保つことも有効です。

そして、インフルエンザに罹らないこととともに、広げない対策も重要です。発症していなくても感染していることはあります。感染が疑われる場合は早めに受診しましょう。咳エチケットも大切です。

厳しい寒さが続いています。くれぐれもご自愛ください。

